

Combien d'entre eux sont musulmans ? Qu'en est-il du terrorisme islamique ?

Il n'y a pas de chiffres exacts sur le nombre de musulmans parmi les réfugiés, mais la majorité appartient à la communauté musulmane.

La possibilité existe, bien sûr, que l'État Islamique (EI) ou d'autres organisations extrémistes fassent entrer clandestinement des terroristes en Europe. D'un autre côté, l'EI n'a pas besoin de prendre le risque de faire venir des terroristes en Europe par l'itinéraire dangereux de la mer Méditerranée. En effet, les mouvements radicaux de nos grandes villes d'Europe recrutent depuis longtemps des adeptes parmi les jeunes musulmans frustrés de la troisième génération, des jeunes en recherche d'une identité et d'une appartenance.

C'est notre mission de devenir des constructeurs de ponts vers eux.